

El Semanario

POLÍTICA & ECONOMÍA

Seguridad será el mayor lastre en México para 2015



Viernes 19 de diciembre de 2014

De las Heras Demotecnia preguntó: Para el año 2015, ¿qué le preocupa más? y economía así como seguridad fueron las mayores preocupaciones para los mexicanos.

Ciudad de México (elsemanario.com).- Para 2015 los mexicanos tienen dos grandes preocupaciones: la economía y la seguridad, aunque esta última, será a decir de la calificadora Standard & Poor's, un desafío para las capacidades de liderazgo del presidente, Enrique Peña Nieto, "pero no es probable que afecten de manera importante la implementación de la política económica".

"La desaparición y muerte de 43 estudiantes en la ciudad de Iguala, en el estado de Guerrero, en septiembre de 2014, subraya los significativos desafíos que plantea el control de la violencia relacionada con el narcotráfico en México. Aunque tal violencia no es nueva en el país, lo acontecido en Iguala generó nuevamente cuestionamientos sobre la capacidad del gobierno para lidiar con este tema crítico y sobre el impacto que la violencia pudiera tener sobre las perspectivas económicas. En el corto plazo, estos eventos constituyen un desafío para el liderazgo del Presidente Peña Nieto y, por consiguiente, para su capacidad para implementar su agenda económica. En nuestra opinión, la menor popularidad del gobierno derivada de esto podría afectar marginalmente su capacidad para implementar su agenda de política económica, pero dado que la mayoría de las reformas importantes ya se aprobaron, no esperamos que su efecto se vuelva crítico. Consideramos que el gobierno seguirá comprometido con políticas macroeconómicas prudentes", explicó a profundidad S&P.

De acuerdo a la encuesta aplicada por Demotecnia y que dio a conocer este martes 16 de diciembre, los mexicanos respondieron a la pregunta sobre su futuro, ¿usted se siente preocupado o no? de la siguiente manera: 69 por ciento dijo que sí y el 31 por ciento no.

A la pregunta de: Hablando de usted y su familia, ¿cómo está su situación económica al terminar 2014 comparada con la que tenía a finales de 2013? 58 por ciento afirmó que peor, 19 por ciento dijo que igual de mal y solo el nueve por ciento afirmó que mejor.